

《单词百科:oxidation-reduction是什么意思?oxidation-reduction怎么发音?oxidation-reduction的解释和用法》

英语单词oxidation-reduction是什么意思?oxidation-reduction怎么读?oxidation-reduction怎么发音?简答网为您整理了oxidation-reduction的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



oxidation-reduction怎么读

oxidation-reduction的读音:[ks 'de nr d' k n]

oxidation-reduction的意思

1、氧化还原;

oxidation-reduction的相关词组

1、poverty reduction 减缓贫困;

- 2、pollution reduction 减少污染
- 3、reduction or cancellation of debts 减轻债务负担;
- 4、reduction ascending 向上折算;
- 5、arms reduction 裁减军备;
- 6、anodic oxidation 阳极氧化;
- 7、anaerobic oxidation 厌氧氧化, 不需氧氧化;
- 8、alpha oxidation [医] α -氧化作用;
- 9、agreed reduction 议定的裁减;
- 10、aerobic oxidation 需氧氧化;
- 11、reduction activator 还原活化剂;
- 12、barometer reduction [医] 气压订正;
- 13、bandwidth reduction [计] 带宽压缩;
- 14、cumene oxidation 异丙苯氧化;
- 15、reduction crusher 碎减式破碎机, 次轧碎石机;
- 16、reduction crucible 还原坩埚;
- 17、coupled oxidation 偶合氧化;
- 18、deficit reduction 赤字减少;
- 19、stress reduction 应力减低;
- 20、risk reduction [财] 降低风险;

oxidation-reduction的近义词

- 1、oxidoreduction 氧化还原;
- 2、redox n. 氧化还原作用;

oxidation-reduction的双语例句

1、When meat products, especially broths, are cooked, they often have lower oxidation-reduction potentials.

肉制品尤其是当肉汤被蒸煮时, 它们经常有较低的氧化还原电势.

2、A new Preparation of perchloric acid and sodium chlorite from sodium chlorate via oxidation-reduction reaction is reported.

报道了在一定条件下,用氯酸钠通过歧化反应制备高氯酸和亚氯酸钠.

3、By oxidation-reduction reaction, copper is cemented into the iron.

经氧化 — 还原反应, 铜渗入铁中.

4、An enzyme that catalyzes an oxidation reduction reaction.

属于或关于过氧化氢酶.

5、We compared the response types are good at: alkylation, oxidation, reduction, diazotization, such as halocarbons.

我们比较擅长的反应类型有: 烷基化, 氧化, 还原, 重氮化, 卤化等.

6、Sometimes oxidation-reduction electrodes are used as internal indicators.

氧化还原电极有时用作内显示器.

7、Each electrode is impregnated with a catalyst to speed the oxidation reduction or half reaction.

每个电极掺入催化剂,以加重电池半氧化或还原反应.

8、Oxidation-reduction reactions are important in the solubilization and precipitation of iron and manganese.

氧化还原反应在铁和锰的增溶和沉淀中具有重要作用.

9、Roughened silver electrodes were prepared by electrochemical oxidation-reduction (ORC).

用电化学氧化 还原法 (ORC) 制备了粗糙化银电极.

10、The parameters needed to measure are Oxidation-Reduction Potential ORP, Dissolved Oxygen (DO) , content of ammonia nitrogen.

测量的参数指标主要包括:氧化还原 电位, 溶解氧、 氨氮总量.

11、The reaction was initiated by the oxidation-reduction system which of APS and amino-group of carboxymethyl chitin.

以过硫酸铵为引发剂,制备了羧甲基甲壳素接枝丙烯酸甲酯共聚物,讨论了反应条件对接枝率和接枝效率的影响.

12、The oxidation-reduction potential of a food also influences spoilage.

食品的氧化还原电势也影响食品的变质.

13、Principle and application of optimizing technical processes biomonitoring oxidation-reduction potential is described.

介绍了通过监测氧化 - 还原电势来优化工艺反应过程的原理及应用.

14、The low frequency dielectric properties at different atmosphere were reversible, using oxidation-reduction experiment.

通过氧化还原试验,发现了低频时的介电特性在不同气氛下是可逆的.

15、The processes of directly recycling high density alloy by oxidation-reduction technique are investigated in details.

研究了氧化 - 还原法直接再生回收高密度合金切屑粉末的工艺技术.

16、Study on the desulphurization with the Theory of Oxidation-Reduction Electric Potential

氧化 - 还原电位理论说脱硫现象学的还原

17、Teaching of Oxidation-Reduction Reaction for the First Year Students in University

大一化学中氧化还原反应的教学

18、Measurement of Gold Content in Gold Liquid with Oxidation-Reduction Volumetric Analysis Method

氧化还原容量法测定黄金水中的金含量

以上是简答网为您整理的oxidation-reduction怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于oxidation-reduction的用法、oxidation-reduction的释义、oxidation-reduction的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/oxidation-reduction>

